

J'EN PEUX PLUS !

Par **NONS** Posté le 09/07/2021 à 18h40

44 ans et alcoolique voilà le résumé de ma vie

Quand je bois trop je déviens conne en plus, j'insulte etc....

Du coup ben voilà j'ai perdu mon mec il en peut plus.... maos moi non-plus !

Je suis suivie au csapa mais je ne progresse pas ou peu et je replonge....

Je pense les appeler lundi pour demander une hospitalisation...mais j'ai peur, je ne sais même pas comment ça se passe....

J'en ai marre de moi et des conneries que je peux dire et faire quand j'ai bu....